

## BAB V

### SIMPULAN DAN REKOMENDASI

Simpulan dan rekomendasi berisi penjabaran dari simpulan penelitian ini dan beberapa rekomendasi yang diberikan dari penelitian ini. Penelitian ini mengungkapkan tentang bagaimana penggunaan program televisi *soft news* terhadap peningkatan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Bahasa Indonesia.

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan berdasarkan hasil analisis data yang diperoleh selama penelitian, dapat diambil kesimpulan secara umum bahwa “Penggunaan program televisi *soft news* lebih efektif dibandingkan dengan penggunaan media *power point* terhadap peningkatan hasil belajar ranah kognitif dalam mata pelajaran Bahasa Indonesia di kelas VII SMPN 26 Bandung”. Secara khusus, kesimpulan dalam penelitian ini dapat diuraikan sebagai berikut:

1. Penggunaan program televisi *soft news* lebih efektif dibandingkan dengan penggunaan media *power point* terhadap peningkatan hasil belajar ranah kognitif aspek mengetahui dalam mata pelajaran Bahasa Indonesia di kelas VII SMPN 26 Bandung.
2. Penggunaan program televisi *soft news* lebih efektif dibandingkan dengan penggunaan media *power point* terhadap peningkatan hasil belajar ranah kognitif aspek memahami dalam mata pelajaran Bahasa Indonesia di kelas VII SMPN 26 Bandung.
3. Penggunaan program televisi *soft news* lebih efektif dibandingkan dengan penggunaan media *power point* terhadap peningkatan hasil belajar ranah kognitif aspek menerapkan dalam mata pelajaran Bahasa Indonesia di kelas VII SMPN 26 Bandung.

Sesuai dengan kesimpulan di atas, maka dapat dinyatakan bahwa pembelajaran dengan menggunakan program televisi *soft news* efektif dalam meningkatkan hasil belajar siswa ranah kognitif aspek mengetahui, memahami dan menerapkan pada mata pelajaran Bahasa Indonesia di Sekolah Menengah Pertama.

## **B. Rekomendasi**

### **1. Guru**

Berdasarkan hasil temuan peneliti, maka peneliti memberikan rekomendasi kepada guru agar menggunakan media pembelajaran yang bervariasi dalam proses pembelajaran khususnya pada mata pelajaran Bahasa Indonesia. Pembelajaran di kelas akan menarik minat dan motivasi siswa apabila guru mampu menggunakan metode dan media yang bervariasi dan sesuai kebutuhan pembelajaran, sehingga diharapkan dapat meningkatkan hasil belajar siswa. Penggunaan program televisi *soft news* diharapkan dapat menjadi salah satu alternatif penggunaan media pembelajaran, serta dapat memotivasi guru dalam mengembangkan dan merancang media pembelajaran pada mata pelajaran Bahasa Indonesia, sehingga dapat meningkatkan efektivitas proses pembelajaran.

### **2. Program Studi Teknologi Pendidikan**

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif terhadap perkembangan ilmu teknologi pendidikan khususnya dalam mengembangkan media pembelajaran. Dengan semakin berkembangnya teknologi dan tersedianya berbagai jenis media pembelajaran yang ada saat ini diharapkan dapat dikembangkan dan diterapkan dalam proses pembelajaran. Peneliti memberikan rekomendasi agar program televisi *soft news* ini dapat dijadikan sebagai salah satu referensi untuk dikembangkan lebih lanjut oleh pihak program studi Teknologi Pendidikan, mahasiswa maupun dosen.

### 3. Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan acuan bagi peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian lebih lanjut mengenai penggunaan program televisi *soft news*. Peneliti berharap agar peneliti selanjutnya mengkaji dan mengembangkan penggunaan program televisi *soft news* pada jenjang yang lebih tinggi, dan tidak menutup kemungkinan untuk digunakan pada mata pelajaran lain. Kepada peneliti selanjutnya diharapkan agar menjadikan penelitian ini sebagai studi pendahuluan untuk memahami penggunaan program televisi *soft news* pada mata pelajaran Bahasa Indonesia ataupun mata pelajaran lainnya di Sekolah Menengah Pertama ataupun jenjang lainnya.